

INFORME DE LABORES

Comisión de Parataekwondo

Noviembre 2023- Setiembre 2024

Introducción

La comisión de parataekwondo ha venido trabajando en la masificación del parataekwondo a nivel nacional, además de la capacitación a entrenadores, atletas, asistentes y público en general, con un gran esfuerzo por parte de la Federación Costarricense de Taekwondo, y los miembros de la comisión de parataekwondo, tienen como fin fomentar la inclusión y participación de las poblaciones que posean algún tipo de discapacidad o condición.

Objetivos

- Integra todas las áreas, poblaciones y condiciones a nivel nacional para la práctica del Taekwondo.
- Generar conciencia sobre el taekwondo como deporte/arte marcial inclusivo
- Capacitar a las academias e instructores para la práctica óptima de nuestro deporte a nivel nacional e internacional.
- Potenciar la competencia de todas las poblaciones dentro del taekwondo a nivel nacional e internacional.

Actividades realizadas

Del periodo noviembre 2023 al mes de setiembre 2024 la comisión de parataekwondo llevó a cabo diferentes actividades entre las que cabe mencionar:

- Participación en cada una de las etapas de los campeonatos Nacionales, donde se ha aumentado la participación en cada etapa.
- Participación en eventos a nivel internacional en la Copa Impacto en Nicaragua, con 15 atletas.
- Capacitaciones enfocadas en los métodos de enseñanza en poblaciones con discapacidades físicas y/o cognitivas, en las cuales incluye a atletas,

entrenadores, padres de familia, y público en general, en diferentes áreas del territorio nacional.

- En el eje de selecciones nacionales se ha trabajado con la modalidad bimodal (virtual y presencial) con el fin de incrementar la participación de atletas. Además de dar un entrenamiento semanal en otra locación diferente a las instalaciones de la FCT.
- Brindar apoyo el proceso de cambio de grados, curso de licencia, entre otros que ameriten la intervención del departamento de parataekwondo.
- Participación en la paraolimpiada París 2024.
- Se participará con 10 atletas en el Torneo Interclubes en Panamá a finales del mes de octubre.

Proyección

- Se espera aumentar la participación de atletas en el proceso de selecciones nacionales, así como la participación en eventos internacionales.
- Se proyecta aumentar la cantidad de participantes en los campeonatos nacionales.
- Aumentar la participación en las capacitaciones, con el objetivo de tener una población capacitada en el área de parataekwondo.

Anexos



